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 重 川 

次 長 

 

第１２回 江田島市教育委員会（定例会）会議録 

 

平成２２年１２月２０日（月）午前９時３０分 

江田島市教育委員会会議室に招集した。 

 

 

－  開会 午前 ９時３０分  － 

 

 出席委員 

委 員 長    大石 君枝 

教 育 長    万治 功 

委員長職務代理者 木葉 登喜夫 

委  員     山口 由美子 

委  員     平上 博文 

 

 事務局の出席   重川 忠道 

 学校教育課長   御堂岡 健 

 学校給食共同 

 調理場総括場長     浜家 高栄（欠席） 

 生涯学習課長      宇根 英治 

 図書館長         横手 乃文 

 

今回の署名 

委 員 長    大石 君枝 

委   員    木葉 登喜夫 

 

今回の書記 

主任主査兼係長   土手  千恵美 

 

議事日程 

日程第１  教育長報告 

日程第２  会議録署名委員の指名 

日程第３  議案第２７号 江田島市立小中学校職員服務規程の一

部を改正する訓令案について 

その他 

 

開会に先立ち互礼を行います。ご起立をお願いします。「礼」ご着席を

お願いします。 
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大 石 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 万 治 

教育長 

 

 

大 石 

委員長 

 

 

 

 

 

 

  

万 治 

教育長 

 

 

 

 

 

重 川 

次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん，おはようございます。１２月御忙しい中お集まりいただきあ

りがとうございます。今回で定例会は最後となります。 

それでは，本日の出席委員は５名でございますので定足数に達しており

ます。これから本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は，あらかじめお手元に配布したとおりです。 

それでは，日程第１「教育長報告」を行います。 

 教育長から，報告事項がありますので，これを許します。万治教育長。 

 

 おはようございます。 

それでは，教育長報告をさせていただきます。２枚目をお開きください。 

（省略） 

 

ありがとうございました。以上で教育長の報告を終わります。 

ただいまの報告についての質問等は日程終了後，その他でお願いしま 

す。日程第２，会議録署名委員は，会議規則第１７条の規定によりあら

かじめ署名委員の順番を決めていますので，委員長において木葉委員さ

んを指名いたしますよろしくお願いします。 

では，日程第３，議案第２７号 江田島市立小中学校職員服務規程の一

部を改正する訓令案について，を議題といたします提出者からの提案理由

の説明を求めます。 

 

 それでは失礼します。議案第２７号 江田島市立小中学校職員服務規程 

の一部を改正する訓令案について，でございます。 

 教職員の服務規律の確保のため，現行の規程の一部を改正する必要が

あるので，江田島市教育長に対する事務委任規則（平成１６年教育委員会

規則第４号）第２条第２項の規定により，委員会の議決を求めるものです。

内容につきましては，教育次長をして説明させます。 

 

ただいま議題となっております議案第２７号の内容についてご説明い 

たします。提案理由にありましたとおり，教職員の服務規律の確保のた

め，江田島市立小中学校職員服務規定（平成１６年江田島市教育委員会

訓令第２号）の様式第３号の１（第６条関係）年次有給休暇簿に「届出

日」の欄を加えること。様式第３号の２（第６条関係）特別休暇承認申

請簿及び様式第９号（第８条関係）職務専念義務免除承認簿に「申請日」

の欄を加えたものです。 

参考資料として８ページから１０ページに新旧対照表を添付しておりま 

すので，後ほど御覧ください。なお，附則としてこの訓令は，平成２３年 

１月１日から施行するものです。以上で説明を終わります。よろしくご審 

議お願いいたします。 
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大 石 

委員長 

平 上 

委 員 
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大 石 
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平 上 

委 員 

 

御堂岡 

課 長 

 

 

宇 根 

課 長 

 

 

 

ただいまの説明に対して，ご質問又はご意見はございませんか。 

 

 これまでの様式に新たに「届出日」「申請日」を加えるということです 

が，年次有給休暇については届出となっており，特別休暇・職務専念義務 

免除については，申請，承認となっております。新たに「届出日」「申請 

日」を加えたためかえって煩雑になり，休暇が取りにくくなるようなこと 

はないでしょうか。 

 

 ご質問の件につきましてご説明させていただきます。休暇申請後に，新 

たに休暇届を出す必要が生じた場合，たとえば，旅行等前以て計画出来る 

ものもあれば，病気等予測出来ないものもあります。その場合前後の日付 

が逆転し，分かりにくいので，分かりやすく管理・整理しやすいようにす 

るためのものであり，ご指摘の「届出日」「申請日」の追加により休暇が 

取りにくくなるようなことはございません。県教委の様式にも所定の欄が 

ございます。 

 

外にご質問又はご意見はございませんか。 

            （ な  し ） 

それでは本件の審議を終わります。 

 採決に移ります。原案に対するご異議はありませんか。 

 

 異議なし 

 

 全員異議なしと認めます。よって，本件は原案のとおり可決されました。 

 以上で本日の日程は，全て終了いたしました。 

 これよりその他に入ります。何かありませんか。 

 

 資料４の教育委員会点検・評価報告についてですが，外部評価において

話題になったことがあれば教えてください。 

 

 それでは，学校教育課のほうから説明させていただきます。 

 学校の耐震補強工事・統廃合についてと，奨学金の運営状況についてが 

ございました。 

 

 生涯学習課では，学びの館等の利用状況・ピーアールについてや， 

一部の公民館が午前中のみとなっていますが，活動等に影響はあるか等の 

質問がございました。 
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横 手 

館 長 

 

 

 

 

大 石 

委員長 
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次 長 
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次 長 
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委 員 

重 川 

次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

図書館については，利用者数の横ばい状態について，これからは人口 

減少も伴い利用者数の減が予想され，その対策について話題となりまし

た。 

尚，今回図書館から冊子「小鳥」６号を添付しておりますので，お読み

ください（応募作品数等の説明） 

 

ありがとうございました。外に何かありますか。 

  

１２月臨時教育委員会議の日程ですが，１２月２８日（火）９時３０分 

に３０１会議室で開催したいと思います。当日は，委員長選挙及び職務

代理者の指定を行います。 

 以上でございます。 

 

みなさん１２月の臨時会の日程について，事務局からの提案とおりでよ 

ろしいでしょうか。 

  

 よろしいです。 

 

 ありがとうございました。 

 最後に山口委員は，１２月２７日の任期満了後に退任されることになり

ました。山口委員は，平成１８年１２月２８日から平成２２年１２月２７

日までの４年間委員としてご活躍いただきました。その間１９年度・２０

年度に江中・江小の建設，２１年４月には大君小が大古小所学校に切串中

が江田島中学校に統合となり，教育委員としご尽力いただきました。今回

の委員会が最後となりますので，退任のご挨拶をお願いいたします。 

 （あいさつ前に事務に支障の無い職員会議室に参集） 

 

 （退任のあいさつ） 

 

４年間有り難うございました。健康にご留意いただき，これからもご活 

躍を祈念申し上げます。これまで同様ご指導ご鞭撻をよろしくお願いいた 

します。尚，後任の教育委員は資料を配布しておりますとおり，１２月８ 

日の定例議会で，江田島市沖美町の坪木 一恵氏が議会で任命同意されま 

した。以上でございます。 
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－ 閉会 午前１１時１０分 － 

 

  平成２２年  月  日 

 

会議録署名  教育委員長 

 

 

           教育委員 

 

会議録作成者 総務係 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


